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三郷中央ロータリークラブ
会場：三郷市商工会２階　

　篠田和男　会長方針　「会員一人ひとりが考える持続可能なロータリークラブとは」
RI2770地区細淵雅邦ガバナー創造しよう未来への調和を　「ロータリーにDEIのさわやかな風を」

７月５日　　　会　長　挨　拶　　　　　　　篠田和男
皆さん今晩は、今回の例会より清水会長の後を引き継ぎまして新会長に就任しました篠田です。何分ロータ
リークラブのことはまだ余り分かっていませんので皆様にはご迷惑をおかけするかとは思いますが何卒よろ
しくお願いいたします。まず最初に会長になって何ができるのだろうかと考えましたが結局自分の実力以上
のことはできないだろうと思いました。自分が考えるに人にはそれぞれ器の大きさというものがあると思っ
ています。自分の器以上のことをしようと思えばどこかに無理が生じ、自分も疲れるし周りの人にも迷惑を
かけることになるでしょう。ですから自分としては自分の身の丈に合ったことをしていけばいいのかなと思
いました。自分という人間を改めて分析してみるとあまり器用なことはできません。一から十まで計画立て
て物事を実行するということがとても苦手です。どちらかと言えば感覚で何事にもあたってしまうというと
いう傾向があります。ですからそういった細かいところは幹事の田中さんに負担をかけてしまうかもしれま
せん。ですがこれからの１年間大変なだけで終わるのは非常にもったいない気がします。自分なりに楽しみ
を見つけてやっていきたいなと思っています。それともう一つ自分の好きな言葉に「一期一会」という言葉
があります。自分なりに解釈するといろいろな人たちとの出会いがありますがその時々にあった人とはまた
次に会えるとは限らないのでそのときそのときの出会いは大切にしなければならないという意味かなと思っ
ています。それとこれからの人生、人との出会いだけではなく行った先々での風景や色々な所で食べる食事
もそうです。また自分はお酒にも興味があるので世界にあるいろいろなお酒とも出会ってみたいと思ってい
ます。これからの１年間という会長の任期の中でクラブのメンバーの皆さんとともにこうした楽しい出会い

や出来事を共有できたらいいなと思っておりますので是非ともご一緒にお付き合いください。

本日のSAA:清水浩子
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  　　●　出席報告　　　　　　           　　         　出席委員長　　吉田榮一
　　　例会数　　　  例会日 　　　会員数 　　出席数　 欠席数　　　 免除　　 M U 　　　出席率

　　第1443回 　07月05日　　 15名 　　　10名　　  05名 　　　 4名 　　　 -名 　　90.90％

　　第1442回 　06月26日　　 15名 　　　14名　　  01名 　　　 0名 　　　 -名 　　93.33％

　　第1441回 　06月21日　　 15名 　　　10名　　  05名 　　　 3名 　　　 -名 　　83.33％

田中欣一

加藤英泉

市川文雄 清水前会長１年間大変お疲れさまでした。篠田年度みんなで盛り上げていきましょう！

第1443回例会　7/5●ニコニコボックス発表　合計　 15,000円　 累計　15,000円

篠田・田中年度大航海の船出おめでとうございます。しっかり楽しみましょう。清水パスト
会長お疲れさまでした。

吉田榮一 暑中の対策はただ、屋内に居るのみです。

本日は篠田・田中年度の第１回目の例会です。１年間宜しくお願いいたします。宮田　博

篠田和男
今年度１年間会長という大役を仰せつかりましたが、清水会長の後さらに楽しいロータリー
クラブを目指して行きたいと思いますので皆さん宜しくお願いいたします。

谷津茂男 篠田会長・田中幹事１年間どうぞよろしくお願いします。

清水浩子
篠田・田中年度が始まり、とても楽しみになりました。とてもワクワクしています。体調を
崩さないように頑張ってください。

片野秀臣 篠田・田中年度のスタートです。湿度が高いので体調には充分気を付けてください。

浜田一夫
篠田・田中年度スタートおめでとうございます。出来ることは何でもしますので頑張ってく
ださい。

いよいよ篠田年度が始まりました。コロナに負けずに会長をサポートしてクラブの活性化を
目指します。来週は１０Gから表敬訪問があります。全出席でお迎えしましょう。
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